Noticias - Colombia - 27/08/2022

Fuente: teleSURtv.net

Título: Gustavo Petro, primer presidente colombiano en visitar El

Tarra

Descrição: El mandatario prevé desarrollar un Consejo de Seguridad integral en el territorio para analizar la situación del orden

público y la seguridad regional.

Url : http://www.telesurtv.net/news/gustavo-petro-primerpresidente-colombiano-visita-tarra-20220827-0003.html

Fuente: Presidencia Colombia

Fecha: 2022-08-26

Título: Les propongo que el Catatumbo deje de ser el primer productor mundial de cocaína para convertirse en la capital nacional de la paz: Presidente Petro

Descripción: Que el Catatumbo pase de ser la primera región de exportación de cocaína en el mundo a convertirse en la capital nacional de la paz, propuso este viernes el Presidente Gustavo Petro, al término del Consejo Integral de Seguridad Humana que lideró en el municipio de El Tarra, Norte de Santander. "Les propongo, amigas y amigos del Catatumbo, salir de ese primer lugar del año pasado y construir el primer lugar de la paz de Colombia, la primera línea de la paz en Colombia; que aquí se puedan desarrollar las conversaciones de la sociedad y las conversaciones de quienes hoy hacen la violencia para dejar definitivamente las armas y pasar a una nueva era, la era de la paz en Colombia, que el Catatumbo sea la capital nacional de la paz, eso es lo que les proponemos", precisó el Jefe de Estado. El Mandatario advirtió: "Si aumentamos los cultivos de hoja de coca en el Catatumbo, aumenta la violencia, aumentan los muertos, aumentan las masacres, aumentan los líderes sociales asesinados, aumentan las fosas comunes".

Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Lespropongo-que-el-Catatumbo-deje-de-ser-el-primer-productor-mundial220826.aspx_

Fuente: Presidente Gustavo Petro

Fecha: 2022-08-26

Título: El Catatumbo me recibe con amor. El cambio será que se

convierta en capital de la Paz de Colombia

Url : https://twitter.com/petrogustavo_

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-08-26

Título: ¡Histórico! El presidente Gustavo Petro visitó el

municipio de El Tarra, Norte de Santander

Descripción: El mandatario de los colombianos y las colombianas

llegó al departamento de Norte de Santander, donde hizo un

recorrido para evaluar la situación orden público y seguridad para así dialogar con la comunidad de esta región del país. Aterrizó sobre el medio día en El Tarra, región del Catatumbo, para asistir después a un consejo de seguridad integral, pese al ataque que sufrió la avanzada presidencial, el pasado miércoles. La alcaldía de El Tarra calificó esta visita como un día histórico para el municipio, pues es la primera vez en la historia que un presidente los visita, una región fuertemente golpeada por grupos armados ilegales. Posteriormente, el mandatario arribó a la plaza principal del municipio, en donde fue recibido por cientos de personas, que felices esperaban su visita, en donde fue recibido con el popular baile La Machetilla, propio de esa zona del país. Petro llegó acompañado de los ministro de Defensa, Iván Velásquez; Agricultura, Cecilia López y del Interior, Alfonso Prada.

Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/historico-elpresidente-gustavo-petro-visito-el-municipio-de-el-tarra-norte-desantander/

Fonte: Agencia Latinoamericana de Noticias Prensa Latina **Título: Presidente de Colombia propuso celebrar primera reunión de cocaleros**

Descrição: 26 de agosto de 2022, 22:48Bogotá, 26 ago (Prensa Latina) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, propuso hoy celebrar la primera asamblea de cocaleros en la región del Catatumbo.

Url : http://es.prensa-latina.cu/index.php?
o=rn&id=549517&SEO=presidente-de-colombia-propuso-celebrarprimera-reunion-de-cocaleros

Fuente: El Tiempo Fecha: 2022-08-26

Título: Gustavo Petro anuncia que habrá 'asamblea de cocaleros' del país en el Catatumbo

Descripción: El presidente Gustavo Petro viajó a El Tarra, Norte de Santander, este viernes. Fue recibido por miembros de la guardia campesina del Catatumbo en la plaza principal donde cientos de ciudadanos lo esperaban. La Alcaldía de El Tarra aseguró que se trata de la primera vez que un mandatario los visita. "Es un día histórico para nuestro municipio de El Tarra, la primera vez que un presidente nos visita. Es una satisfacción muy grande tenerlo aquí", manifestaron. Tras el consejo de seguridad, Petro anunció que se realizará la primera 'asamblea de cocaleros' del país en la región. Dijo que habrá más diálogo y que Catatumbo será la "la capital" y "primera línea" de la paz en Colombia.

Url : https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/gustavo-petro-enel-tarra-catatumbo-asamblea-de-cocaleros-y-mas-anuncios-697641#Echobox=1661550725-1

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-26

Título: El Presidente Gustavo Petro llegó a El Tarra y propone asamblea de cocaleros para encontrar una salida concertada junto al campesinado que se ve obligado a vivir de los cultivos ilícitos. Esto sí es un Gobierno de cambio. Catatumbo hoy se convierte en la capital de la paz.

Url : https://twitter.com/SandraComunes/_

Fuente: Cambio Colombia

Fecha: 2022-08-26

Título: "Todos los grupos armados del Catatumbo tienen voluntad de paz": Petro

Descripción: Durante su visita a El Tarra, Norte de Santander, el presidente Gustavo Petro dijo en rueda de prensa que los grupos armados del Catatumbo han mostrado aceptación hacia la propuesta de paz total del gobierno entrante.

"Todas las organizaciones armadas ilegales de la zona se han comunicado con el gobierno pidiendo abrir negociaciones de paz": presidente Petro. Al finalizar la jornada, el mandatario habló de algunos planes para esa región: convertirla en reserva de alimentos, modernización de vías terciarias con mano de obra local y una universidad para el Catatumbo.

Url : https://cambiocolombia.com/liveblog/ultimas-noticias-2#22fce984-341d-4d59-b4f6-e7085fc8240f

Fuente: Canal 1 Fecha: 2022-08-26

Título: Informe de la Comisión de la Verdad se convertiría en Patrimonio Cultural de la Nación

Descripción: La ministra de cultura, Patricia Ariza, anunció que promoverá acciones para que el informe final de la Comisión de la Verdad, que trata de responder la razón por la que nos matamos durante más de cinco décadas de conflicto armado en Colombia, será promovido a patrimonio cultural de la Nación. "Estamos en ese proceso. Eso es lo que yo creo que debemos hacer, cuidar el informe de la Comisión de la Verdad, porque tiene que ser parte de nuestra, de la historia patria de este país", advirtió hoy durante la firma de un convenio para que el Archivo General de la Nación guarde los documentos de la Comisión de la Verdad con la custodia de la Jurisdicción Especial para la Paz.

Url : https://noticias.canal1.com.co/nacional/informe-de-lacomision-de-la-verdad-se-convertiria-en-patrimonio-cultural-de-lanacion/

Fonte: Partido comunes Data: 2022-08-27 02:03:55

Título: «Me da miedo llorar» Rodrigo Londoño Lecturas En Voz Descrição: «Me da miedo llorar» Rodrigo Londoño «TIMOCHENKO». Lecturas en voz alta informe de la verdad. Hoy en la lectura nos acompaña Timochenko, leyendo el Informe de la Comisión de...La entrada «Me da miedo llorar» Rodrigo Londoño Lecturas En Voz se publicó primero en Partido comunes. Url : https://partidocomunes.com.co/me-da-miedo-llorar-rodrigolondono/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=me-da-miedollorar-rodrigo-londono

Fuente: W Radio Fecha: 2022-08-26

Título: Magistrada de la JEP en explosiva carta señala a exfiscal Martínez por caso Santrich

Descripción: "...el capítulo judicial e histórico de la garantía de no extradición del señor Hernández Solarte 'Jesús Santrich', en el que quienes la decidimos tuvimos que afrontar todo tipo de dificultades, desde la prohibición para practicar pruebas, hasta la más desleal manipulación mediática y campaña de desinformación de la Fiscalía, es uno de los más oscuros episodios de la guerra contra la paz en Colombia" señala la carta conocida por W Radio. En el fuerte pronunciamiento de la juez de la Sección de Revisión, afirmó que no hubo cooperación de la Fiscalía con pruebas "conducentes", se evidenció la participación de agentes de la DEA "que violaron la soberanía nacional" y otros asuntos de suma gravedad en los que salpica al exfiscal general.

"La Fiscalía manipuló la opinión pública a través de una campaña de desinformación.

Url: https://www.wradio.com.co/2022/08/26/magistrada-de-la-jep-en-explosiva-carta-senala-a-exfiscal-martinez-por-caso-santrich/

Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter

Fecha: 2022-08-26

Título: Con motivo de la orden del ministro Ivan Velasquez de prohibir bombardeos contra menores de edad, algunos han tenido el atrevimiento de sostener que eso podría incentivar el reclutamiento forzado. Es decir, en forma implícita plantean que es preferible seguirlos asesinando.

Url : https://twitter.com/IvanCepedaCast

Fonte: The Guardian

Data: 2022-08-26 09:30:25

Título: El gobierno de izquierdas de Colombia presenta un plan de impuestos a los ricos para combatir la pobreza

Descrição: La legislación propuesta por el presidente Gustavo Petro podría recaudar 11.500 millones de dólares al año con medidas que incluyen un impuesto sobre la riqueza y un gravamen sobre las exportaciones de petróleoEl nuevo gobierno de izquierdas de Colombia ha propuesto un ambicioso plan para gravar a los ricos en un esfuerzo por combatir la pobreza en uno de los países más desiguales de las Américas. Si se aplica, la legislación al estilo de Piketty propuesta por el presidente Gustavo Petro podría recaudar más de 11.500 millones de dólares al año para financiar los esfuerzos contra la pobreza, la universidad pública gratuita y otros programas de bienestar social. Seguir leyendo...

Url : https://www.theguardian.com/world/2022/aug/26/colombia-taxthe-rich-plan-poverty-gustavo-petro

Fuente: Semanario Voz

Fecha: 2022-08-26

Título: Los jóvenes decidirán

Descripción: La afirmación de que los pobres son quienes pelean las guerras, ha llegado a repetirse tanto que se ha convertido en una verdad de a puño confirmada cada día con las actuaciones de la burguesía colombiana, sus aliados los latifundistas y los máximos ejecutores de la violencia, el paramilitarismo, y los ejércitos de los narcotraficantes. Pero ahora afortunadamente a los jóvenes del país que siempre han padecido la violencia se les apareció la diosa de la fortuna, Gustavo Petro y el Pacto Histórico. La historia del conflicto armado es la historia de una guerra impuesta por las élites sociales y políticas al campesinado y al pueblo trabajador. Pero como siempre ha sucedido en este país, esas querras las hacen por interpuestas manos. En el siglo XIX los muertos los pusieron los campesinos analfabetos que fueron llevados a las contiendas manipulados o como mercenarios ya que eran los peones de sus fincas. Esa violencia la utilizaron para desplazar a los pequeños y medianos campesinos de las tierras de cultivos que ellos les habían arrancado a las selvas.

Url : https://semanariovoz.com/los-jovenes-decidiran/

Fuente: Semanario Voz Fecha: 2022-08-26

Título: Andrés y Bremmen, dos meses de injusticia

Descripción: A la injusticia de la captura de los dos líderes sociales caucanos, se le suma la difícil situación humanitaria que padecen en prisión. Sin ser condenados se encuentran en un patio de máxima seguridad, tienen acceso restringido para beber agua y en muchas ocasiones no consumen las tres raciones de alimentos. Organizaciones juveniles exigen su libertad

Url : https://semanariovoz.com/andres-y-bremmen-dos-meses-deinjusticia/

Fuente: W Radio Fecha: 2022-08-26

Título: Piden condena contra el general Iván Ramírez por retoma del Palacio de Justicia

Descripción: El abogado de víctimas Eduardo Carreño asimismo enfatizó en que si el general continúa sin colaborar en casos como el exterminio de la Unión Patriótica, también evaluarán solicitar su expulsión de la JEP por esos expedientes. El representante de víctimas de la retoma del Palacio de Justicia, Eduardo Carreño, solicitó al Tribunal Superior de Bogotá resolver brevemente un recurso interpuesto hace 10 años por la defensa del general Iván Ramírez Quintero, y condenarlo, por las desapariciones forzadas ocurridas en la retoma del Palacio. "Es inaudito que esto siga así entonces se le va a reiterar al Tribunal que resuelva esa situación en forma definitiva porque no se justifica esta demora exorbitante, en relación con un caso tan grave que afectó la administración de justicia" sentenció el abogado Carreño

Url : https://www.wradio.com.co/2022/08/26/piden-condena-contrael-general-ivan-ramirez-por-retoma-del-palacio-de-justicia/_ Fuente: Cuarto de Hora Fecha: 2022-08-26

Título: El controvertido ascenso del general Correa, vinculado al operativo realizado por el Ejército en la verdad Alto Remanso Descripción: Luego del "revolcón" que ha habido en el Ejército en los últimos días, se ha generado una nueva polémica por el ascenso del mayor general Juan Carlos Correa Consuegra, que pasó de la División Aérea a ser el nuevo inspector del Ejército. Pero la polémica suscitada es porque el general Correa fue quien lideró el operativo en la vereda Alto Remanso, ubicada en Puerto Leguízamo, Putumayo, allí perecieron 11 personas que el Ejército pretendía pasar por bajas de grupos armados al margen de la ley. Url: https://cuartodehora.com/2022/08/26/el-controvertido-ascenso-del-general-correa-vinculado-al-operativo-realizado-por-el-ejercito-en-la-verdad-alto-remanso/

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-08-26

Título: Coronel que fue expulsada por su orientación sexual, será parte de la cúpula de la Policía

Descripción: Se trata de la coronel Sandra Yaneth Mora de la Policía Nacional, la uniformada fue destituida por once años y nueves meses por su orientación sexual, librando una batalla jurídica de la que en el 2011 salió victoriosa y fue reintegrada a la institución.

Url : https://cuartodehora.com/2022/08/26/coronel-que-fueexpulsada-por-su-orientacion-sexual-sera-parte-de-la-cupula-de-lapolicia/

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-26

Título: El Tribunal Superior de Bogotá dictó medida de aseguramiento contra Luis Alberto Monsalvo Gnecco, actual Gobernador del Cesar, por irregularidades en contratos del PAE. Los niños y niñas aguantando hambre y ellos robándose la plata. Estos casos de corrupción deben terminar.

Url: https://twitter.com/SandraComunes/

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-08-26

Título: Gobierno nacional, gremios y centrales obreras llegan a histórico acuerdo para presentar informes ante la OIT

Descripción: Los gremios de la producción y las centrales obreras se mostraron dispuestos y acordaron con el gobierno nacional, una agenda de trabajo conjunto para presentar los informes ante la Organización Internacional del Trabajo, de manera conjunta, lo que significa un avance significativo para la posición de Colombia ante el organismo internacional. "En este momento estamos trabajando en la construcción de la ruta de la concertación nacional de la concertación laboral y, en ese sentido, hemos trabajado con la subcomisión internacional que trabaja los derechos internacionales en el Ministerio del Trabajo y aquí con

las centrales obreras y la representación de los gremios todos pudimos llegar a un gran acuerdo y es en la forma como vamos a presentar el informe de medidas sobre los convenios internacionales de la OIT, como de manera conjunta vamos a llevar este informe a nivel internacional", aseguró, Gloria Inés Ramírez ministra de Trabajo. Los informes remitidos por el gobierno siempre se hacían de manera independiente, pero con este logro histórico se acordó modificar la metodología del envió de la información y revisar conjuntamente las solicitudes que la OIT ha hecho al país en materia legislativa o de derechos laborales. Url: https://pacocol.org/gobierno-nacional-gremios-y-centrales-obreras-llegan-a-historico-acuerdo-para-presentar-informes-ante-la-oit/

Fuente: Prensa Rural Fecha: 2022-08-26

Título: Avanza el XII congreso de FENSUAGRO

Descripción: En Bogotá se reúne la más longeva organización campesina del país. El congreso de la emblemática e histórica organización nacional campesina representa un acumulado del movimiento campesino y de las luchas que desde la ruralidad , en medio de la persecución y el señalamiento, persisten en la construcción de un nuevo país, que por fin redima a sus comunidades agrarias, victimas de la guerra y el modelo voraz del capital que pretendió negarlos, pero que están ahí, palpitando, por que son el corazón de esa Colombia que clama desde los territorios paz real, democrática, total y duradera. Salud a las campesinas y campesinos de FENSUAGRO.

Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28389

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-08-26

Título: En firme quedó la expulsión del excongresista Héctor Julio Alfonso de la JEP

Descripción: La Justicia Especial para la Paz – JEP, rechazó el sometimiento a esa jurisdicción del excongresista Héctor Julio Alfonso, hijo de la empresaria del chance, Enilce del Rosario López. El rechazo de su sometimiento fue confirmado por la Sección de Apelación de la Jurisdicción Especial para la Paz, JEP. Esta persona es procesada por presuntos vínculos con el Bloque Central Bolívar de las Autodefensas. La decisión obedece según concepto de los magistrados a que el exrepresentante a la Cámara por el departamento de Bolívar, no aportó verdad plena y desatendió las diversas oportunidades que le brindaron para ajustar y profundizar sus aportes al esclarecimiento. Los jueces consideran que el relato de Héctor Julio Alfonso sobre otras personas vinculadas con el paramilitarismo, no concretó mayor información, debido a que las mencionó pero aseguró que "no le constaba nada".

Url : https://pacocol.org/en-firme-quedo-la-expulsion-delexcongresista-hector-julio-alfonso-de-la-jep/_

Fuente: Blu Radio Fecha: 2022-08-25

Título: Más de 4.000 jueces llegarán a territorios para descongestionar el sistema, anunció Minjusticia

Descripción: En medio de una audiencia descentralizada de la comisión segunda de la Cámara de Representantes en Barranquilla , el ministro de Justicia, Néstor Osuna, concedió el envío de nuevos jueces a los 32 departamentos del país, con la finalidad de descongestionar el sistema y fortalecer la administración de justicia en Colombia. El presidente de la Cámara de Representantes, David Racero, confirmó que que se espera que cerca de 4.000 nuevos jueces lleguen a las ciudades capitales y municipios, asegurando que los casos deben ser atendidos de manera "más rápida y eficaz" para garantizar la seguridad y justicia. Url: https://www.bluradio.com/nacion/mas-de-cuatro-mil-jueces-llegaran-a-territorios-para-descongestionar-el-sistema-anuncio-minjusticia-rg10

Fonte: Partido comunes Data: 2022-08-27 02:19:14

Título: Te lo contamos en 59 segundos, el informativo

Descrição: ¿Sabes cuáles son los sectores que no pagarán impuestos en la Reforma Tributaria del Presidente Gustavo Petro? Esto y mucho más en #59Segundos el informativo de la Bancada @ComunesCoL. pic.twitter.com/UNzcV3WXBv...La entrada Te lo contamos en 59 segundos, el informativo se publicó primero en Partido comunes. Url: https://partidocomunes.com.co/te-lo-contamos-en-59-segundos-el-informativo-de-la-bancada-de-la-paz/? utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=te-lo-contamos-en-59-segundos-el-informativo-de-la-bancada-de-la-paz

Fuente: Vanguardia Fecha: 2022-08-26

Título: Simposio conmemorativo en honor a Gabriel Turbay Descripción: El evento se realizará el viernes 16 de septiembre de 2022, de 8:30 a.m. a 6:00 p.m. en la Casa de Bolívar, en Bucaramanga. Gabriel Turbay Abunader nació en Bucaramanga, el 10 de enero de 1901 y falleció en su cuarto del Hotel Plaza Athénée el 17 de noviembre de 1947, hace 75 años. Bachiller del Colegio de San Pedro y médico de la Universidad Nacional. Recorrió todos los cargos en el poder legislativo y en el poder ejecutivo de su departamento natal y de la nación colombiana. Varias veces fue director del Partido Liberal y candidato a la presidencia de la República, canciller y primer designado. Aunque un parque de Bucaramanga conserva su memoria en la Carrera 27, su olvido es general, pese a que en su momento representó las mejores esperanzas de los santandereanos. Este simposio conmemorativo quiere ofrecer al público ilustrado y a los historiadores en formación una oportunidad para aproximarse a su historia y su legado institucional, como la cédula de ciudadanía, la carrera diplomática profesional y la defensa de las ideas liberales. Es por eso que debido a su relevancia para el país y, por supuesto, para el departamento, en la Casa de Bolívar de Bucaramanga se realizará el 16 de septiembre un Simposio Conmemorativo en su honor con importantes ponentes como Olga L. González, doctora en

sociología de la École des Hautes Études en Sciences Sociales de París y quien prepara un libro sobre Gabriel Turbay, su época y sus ideas; Sebastián Guerra Sánchez, investigador asociado del Instituto para las Transiciones

Url: https://www.vanguardia.com/entretenimiento/cultura/simposio-conmemorativo-en-honor-a-gabriel-turbay-FX5617711

Fonte: EL TIEMPO.COM - Política

Data: 2022-08-27 01:49:37

Título: 'Los jóvenes que están en las cárceles no son delincuentes': Heráclito Landínez

Descrição: Congresista del Pacto Histórico explicó alcances de

comisión para detenidos en protestas.

Url: https://www.eltiempo.com/politica/congreso/congresista-del-pacto-historico-habla-de-comision-para-detenidos-697793

Fonte: EL TIEMPO.COM - Política

Data: 2022-08-26 21:59:31

Título: Roy Barreras fue diagnosticado con bronquitis severa pero seguirá en el Congreso

Descrição: El senador manifestó que a más tardar el martes

retomará sus funciones en el Congreso.

Url : https://www.eltiempo.com/politica/congreso/roy-barreras-

presidente-del-senado-tiene-bronquitis-severa-697727

Fonte: EL TIEMPO.COM - Política

Data: 2022-08-26 21:52:47

Título: Gustavo Petro y María Fernanda Cabal: ¿de qué hablaron en su encuentro privado?

Descrição: El presidente Petro se comprometió a brindarle más seguridad a la senadora tras amenazas.

Url: https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/gustavo-petro-y-maria-fernanda-cabal-se-reunieron-en-encuentro-privado-697595

Fonte: HispanTV

Título: Senador: Negociaciones de paz en Colombia con ELN iniciarán pronto

Descrição: Las negociaciones de paz entre el Gobierno de Colombia y la guerrilla el Ejército de Liberación Nacional (ELN) iniciarán pronto, adelanta un senador.

Url

: https://www.hispantv.com/noticias/colombia/550334/negociacion-petro-eln-guerrilla

Fonte: teleSURtv.net

Título: Exjefe paramilitar pide perdón a víctimas del conflicto en Colombia

Descrição: El exjefe paramilitar y dos excomandantes de las antiguas AUC solicitaron perdón públicamente ante 400 víctimas de actos violentos.

Url : http://www.telesurtv.net/news/colombia-exjefe-paramilitarperdon-victimas-conflicto-20220826-0029.html